

ABSTRAK

Nur Indah Sari. 10519237415. 2019. *Pola Pembinaan Santri Dalam Membentuk Karakter Santri di Pondok Pesantren Al-Furqan*. Dibimbing oleh Dr. Dahlan Lama Bawa dan Mahlani

Pola pembinaan santri dalam membentuk karakter santri di pondok pesantren, pesantren bukanlah untuk mengejar kepentingan kekuasaan, uang dan keagungan duniawi tetapi lebih kepada kewajiban dan pengabdian kepada Allah SWT. ciri yang paling menonjol pada pesantren adalah pendidikan dan pembentukan karakter atau nilai-nilai keagamaan yang mempunyai sistem atau metode tersendiri terhadap santri-santrinya. Pondok pesantren merupakan aktifitas yang sudah menyatuh dengan seluruh aktifitas yang ada didalamnya mulai santri bangun tidur sampai santri mau tidur lagi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pola pembinaan santri dalam membentuk karakter santri pada pondok pesantren Al-Furqan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilaksanakan di Kab. Bantaeng Kelurahan Ereng-Ereng yang berlangsung 2 bulan, bulan Februari dan April 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengamatan dilakukan dengan cara melihat dan mengamati fenomena di pondok pesantren Al-Furqan yang dianggap penting, kemudian kejadian itu dicatat sebagai mana terjadi pada keadaan sebenarnya. Kemudian wawancara mendalam ini dilakukan kepada pembina dan santri. Sementara itu, dokumen dalam penelitian ini berupa informasi tertulis yang berkenaan dengan berbagai kegiatan di pondok pesantren Al-Furqan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pola pembinaan santri di pondok Pesantren Al-Furqan ini, yaitu melalui pengajian rutin dengan materi akhlak dan melalui sikap atau perilaku Pimpinan dan pembina sehari-hari, menerapkan beberapa peraturan-peraturan pesantren yang berkaitan dengan pembentukan karakter, melakukan pembinaan secara rutin dan berkesinambungan.

Kata Kunci: Pondok Pesantren, Pola Pembinaan, Karakter Dan Santri